



Foto de LA PRENSA, por Fuentes

EXPORTARAN AJONJOLI. Ya dieron comienzo los trabajos de construcción de una planta procesadora de ajonjolí que se dedicará exclusivamente a la exportación. Esta

actividad, se informa, será financiada por el Banco de Fomento Agropecuario. De izquierda a derecha: Sra. Linda de Zamora, Ing. Milton Planas, Sr. Rafael Díaz Álvarez e Ing. Alfredo Vela Chávez.

No abandonará al país pueblo de EU

De una manera u otra vamos a ayudar a El Salvador. "No puedo imaginarme que el pueblo norteamericano abandone a América Central y a El Salvador", enfatizó ante la cámara norteamericana el secretario de Estado George Shultz.

El artículo, responsabilizado por Russell Dybuik de USIS, dice:

Washington. (Por Russell Dybuik redactor de USIS sobre asuntos diplomáticos). El secretario de Estado, Shultz, dijo ante una subcomisión clave de la Cámara el 6 de marzo, que no podía imaginarse que el pueblo norteamericano "sencillamente

abandonara a la América Central".

Shultz estaba testificando en apoyo a la petición de fondos de la Administración para ayuda al exterior, con cargo al año fiscal 1985, y a una petición de ayuda suplementaria para 1984.

Virtualmente, todas las preguntas de los miembros de la subcomisión de asignaciones para operaciones extranjeras de la Cámara se concentraron en la ayuda de E.U.A. a El Salvador. Shultz, en un momento dado y en forma muy poco acostumbrada en él, entró en un diálogo en tono fuerte con

— Pasa a la página 79 —

De Santa Ana Señora asaltada al salir de casa

(Santa Ana). La señora Ester de Leiva, fue asaltada cuando salía de su residencia, en la 11a. Avenida Norte de esta ciudad, por un grupo de hombres desconocidos. Los hombres amenazaron a la señora con arma de fuego y la obligaron a entregar fuerte cantidad de dinero; después huyeron a bordo de un vehículo color rojo, placas no identificadas.

Los asaltantes se tapaban los rostros con gorros navarros y fue imposible que la víctima les viera sus facciones. La señora Ester de Leiva denunció el hecho en la Sección de Investiga-

— Pasa a la página 37 —



Foto de LA PRENSA, por Galán hijo

TODOS RESPONSABLES. Dr. Francisco José Guerrero, candidato a presidente por el PCN, sostiene en almuerzo de UDES, que la paz es responsabilidad de todos y no de un sólo partido.

Muerto en choque de vehículos en vía a Sonsonate

Un muerto fue el saldo de accidentes de tránsito ocurrido en el kilómetro 38 de la carretera que conduce de Sonsonate a San Salvador, en el cantón "Las Tres Ceibas", jurisdicción de Armenia.

Según informan las autoridades, José Raymundo Rosales, de 20 años de edad, al sobrepasar imprudentemente la vía, chocó de frente contra una trailer que se conducía en sentido opuesto, del impacto el joven Rosales resultó con graves heridas y tuvo que ser trasladado de emergencia al Hospital Ro-

— Pasa a la página 56 —

SELA aprueba un plan económico

Un Plan de Acción Económico para El Salvador, fue aprobado por el Sistema Económico Latinoamericano, SELA, en su última Conferencia Latinoamericana celebrada en Quito, Ecuador. El mencionado plan incluye grandes programas que contribuirán a la reactivación económica en actual desarrollo.

Así lo dio a conocer ayer el ministro de Hacienda, Lic.

Nicolás Rigoberto Monge López, quien en compañía del ministro de Planificación, Lic. Manuel Antonio Robles, asistieron en representación del presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, a la mencionada conferencia del SELA, en Ecuador.

Respecto a ese Plan de Acción Económica para

— Pasa a la página 56 —

Promete gobierno multipartidista

Integración de un gobierno con los mejores hombres de todos los partidos prometió ayer al disertar en sesión-almuerzo de la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES), el candidato presidencial del PCN, Dr. Francisco José Guerrero.

Lo anterior sería de ganar las elecciones del próximo 25 de marzo, afirmó. Consideramos, explicó, que la problemática salvadoreña hay que resolverla todos, sin distinciones de ninguna naturaleza. Es la época de trabajar en equipo, subrayó el Dr. Guerrero.

En lo económico, agregó, no presentamos ninguna novedad. Tenemos ya un marco ju-

rídico, que es la Constitución del 83; para que no se nos vuelva a venir la corriente, subrayó, es importante, es necesario, desarrollar lo más pronto posible todos sus principios de seguridad social.

Se refirió también el candidato presidencial del PCN a la grave situación financiera en que se encuentra la industria, la agricultura y el sector servicios. Hay que buscar soluciones "dramáticas", la banca tiene que hacer cambios en su conducta, afirmó Guerrero, con el fin de volver sujetos de crédito al sector productivo nacional y reac-

— Pasa a la página 80 —

Alto delegado rotario llega a ver necesidades

Para conocer las necesidades de los centros hospitalarios del país y coordinar la forma cómo los Clubes Rotarios de E.U. ayudarán a solucionarlas, llegó ayer a esta capital el Dr. Karl Stuky.

Según lo dio a conocer un portavoz del Club Rotario San Salvador-Sur, el Dr. Stuky, miembro prominente

del Club Rotario de Oakland, California, viene acompañado de tres periodistas, quienes filmarán un documental que les servirá de ilustración en E.U. para estudiar detenidamente la forma cómo varias entidades rotarias norteamericanas, enviarán a El Salvador sus

— Pasa a la página 79 —



Foto de LA PRENSA, por Malena

Sub-Srio. Defensa EU reúne con Vides C.

Asuntos estrictamente militares, trataron ayer el subsecretario de Defensa de E.U., William Taft y el Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, ministro de Defensa de El Salvador, informan fuentes oficiales.

Según los datos proporcionados, la visita del funcionario norteamericano al

despacho del Gral. Vides Casanova, se mantuvo en la más rigurosa reserva y no fue emitido ningún comunicado oficial que diera a conocer los puntos abordados; sin embargo, fuentes castrenses, aseguraron a LA PRENSA GRAFICA, que el tratado entre ambos se redu-

— Pasa a la página 80 —

Sandinistas sin moral para criticar comicios

El gobierno sandinista carece de autoridad moral para criticar los próximos comicios en El Salvador, principalmente porque las situaciones que viven ambos países son muy diferentes, manifiesta COPREFA.

Las apreciaciones del Comité de Prensa de la Fuerza

Armada surgen, dijo ayer vocero de esa fuente oficial, luego de saberse que funcionarios sandinistas, principalmente Carlos Núñez, presidente del Consejo de Estado Nicaragüense, se han adelantado haciendo injustificados ataques respecto a

— Pasa a la página 58 —

FINANCIAMIENTO. Ing. Oscar Landaverde, señala que la ganadería podrá reactivarse en nuestro país, con un financiamiento ágil y adecuado.

Inauguran hoy Convención del 20-30 en Metapán

La Convención Nacional del Cemento y la Cal del Club 20-30 de Metapán, será inaugurada hoy y clausurará el domingo 11 del corriente, en dicha ciudad.

Así lo informaron en visita a LA PRENSA GRAFICA, el presidente del club, José Herminio Sanabria y Marco Lucio Fuentes, prosecretario, agregando que en el transcurso del evento se llevará a cabo la elección

— Pasa a la página 80 —



Foto de LA PRENSA, por Payán

EXPONEN PLAN. Don Francisco Quiñónez Avila, candidato a la presidencia por el Partido Popular Salvadoreño (derecha), expuso su plan de gobierno en favor de la pequeña empresa, en su reunión con dirigentes de la

Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños. De izquierda a derecha, Sres. Alfredo Cabezas Castillo, José Ernesto Escobar, Genaro Pastore, Godofredo Antonio Méndez, presidente de SCIS, y el candidato Quiñónez.